

## Une sortie raquettes du col Bayard à la plaine d'Orcières

Du col Bayard en direction du refuge Champoléon, de l'auberge des Ecrins à la plaine d'Orcières, une vingtaine de randonneurs accompagnés de guides chevronnés Jean, Sylvie et Marie-France ont parcouru les monts enneigés, lors d'une sortie raquette.

### À la découverte de Mazan

À peine revenus du Champ-saur, les randonneurs de l'association pays des Sorgues se donnent rendez-vous aujourd'hui pour la visite des trois chapelles et des 64 sarcophages de Mazan.

Ils auront à parcourir douze kilomètres et 220 mètres de dénivelé.

Outre les recettes gourmandes ou des photos de la flore, l'association dévoile son programme sur [www.rando-pays-des-sorgues.fr](http://www.rando-pays-des-sorgues.fr).



Une vingtaine de randonneurs ont chaussé les raquettes dans le massif du Champsaur.

